
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第 960 回例会 会長挨拶 伊藤勝人 

 

おはようございます。先週の 14，15 日と、京都南座の歌舞伎顔見世興行と、関ヶ

原に行ってきました。市川海老蔵の 13 代市川團十郎襲名披露公演と共に、息子さん

の新之助襲名披露も行われました。舞台を埋め尽くすほどの大きな作り物の大海老を

バックに演舞する團十郎よりも、息子の新之助君の演技が抜群でした。 

外郎売（ういろううり）という演目でしたが、外郎売は、曽我の五郎、十郎の、富

士の裾野での仇討の場面であり、市川團十郎のお家芸として歌舞伎十八番のひとつで

す。新之助君は 3 分くらいの長台詞と早口言葉が 3 回もあり、それはスラスラと立て

板に水のごとく見事な物でした。 

翌日は、「どうする家康」の舞台になった関ヶ原に寄ってきました。関ヶ原の古戦

場記念館は、1600 年の天下分け目の戦いが、床面の巨大なスクリーンの中に映し出されて合戦の様子が一目瞭然、

大変分かりやすい展示になっています。次のシアターの部屋は、両軍が激突するシーンの中に入り込んでしまった

かのような体験型施設で、風が吹き、ものすごい地鳴りと椅子の振動に、まるで戦いの中に身をおかれたようなも

の凄い迫力でした！ 

そして、5 階の展望室では各武将の陣を張った跡が一望出来、小早川秀秋が大谷吉嗣の隊になだれ込み攻め入っ

たことで勝敗が一転し、東軍「家康」の勝利となった状態が容易に見て取れます。そのような歴史的な戦いを今も

見ることができますので、是非一度、関ヶ原に足を運んでみてはいかがでしょうか。 

それでは、今日は、次年度の陣を作る「年次総会」となっていますので、宜しくお願いいたします。 

 

 

 

■第 960 回例会 幹事報告 土屋公良 

 

①12 月 19 日の幹事報告です。12 月 3 日に行われました浜松市母子寡婦福祉社会 

クリスマス会(※土屋幹事がサンタクロースに扮装、子供達にプレゼントを配布) 

への感想をいただきました。回答用紙を受付に置きましたが、ご覧いただけまし 

たか。今後は事務局で保管しますのでご興味のある方はどうぞ。 

 

②当クラブの奉仕活動「子ども食堂 お弁当配布」について、アンケートを取りたい 

と思います。今回現場に行って実際に感じた事など自由に書いていただいて、今後 

の活動に生かしたいと思っています。ご協力お願いいたします。 

 

③例会終了後に理事会があります。関係者の皆さんは参加くださいますよう 

お願いいたします。以上幹事報告です。 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：小田木基行 髙部光司 

■点鐘：伊藤勝人  

■週報：町田拓郎 

■ロータリーソング：「それでこそロータリー」 

■ゲスト：米山記念奨学生 ヤオ ファンボさん 

 

スマイル提出者氏名掲載 

武田信秀、原田道子 

会員数 71 名（内出席免除会員 1 名） 

出席数 55 名 出席率 78.57％ 

 

会長挨拶 

幹事報告 

RI 会長 ゴードン R.マッキナリー/第 2620 地区ガバナー 中村皇積 /会長 伊藤勝人 /幹事 土屋公良   

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

小さな歯車 地球を回す 



 

 

 

■なし 

 

 

 

 

■第 960 回例会 2023～24 年度年次総会   

 

〇議事進行(司会) 幹 事 土屋公良      〇議 長 会長 伊藤勝人 

 

〇議事録作成人  副幹事 藤田光弘      〇議事録署名人 副会長 安間孝明 

 

 

●開会（議長 伊藤会長） 

本日の総会は定款第 7 条第 2 節が定めるところの「役員を選挙をするための年次総会は、細則の定めるところ

に従い、毎年 12 月 31 日までに開催されるものとする。」および細則第 5 条第 1 節の「本クラブの年次総会は、

毎年 12 月の第 3 例会にて開催されるものとする。そしてこの年次総会において、次年度の役員および理事の

選挙を行わなければならない。」という規定に従って開催されるものです。 

 

 

●定足数の確認 

本日の出席は 71 名中 55 名です。細則第 5 条第 3 節「会員総数の 3 分の 1 をもって、本クラブの年次総会お

よび例会の定足数とする。」という規定を満たしますので、本総会の成立をご報告します。 

 

 

●第 1 号議案  

・前年度の財務報告……会計：中野敬司 

 会計報告を致します。（～中略～）今年度は 740,921 円がマイナス分となり、次年度の繰越金の減少額とな

ります。マイナスとなった主な要因としましては、年度途中における会員数の減少と、円安によるロータリ

ーレートの変動が大きかったと思います。会員の皆様のご協力により、当初より影響は最小限にとどめられ

たのではないかと思っております。次年度はまた厳しくなると思いますが、ご協力の程、宜しくお願い致し

ます。報告を終わります。 

 

・前年度会計監査からの監査報告……会計監査：加藤恵司 

10 月 3 日に後藤さんと一緒に会計監査を行いました。その結果、上記の決算は正確かつ適切であると認め

ております。 

 

 

●第 2 号議案 現年度財務中間報告……会計：加藤恵司 

 

現年度の財務中間報告です。まだ半年と経っていない状況ですけれども、予定通りつつがなく進行していると

思われます。 

 

 

●第 3 号議案 2024～25 年度会長エレクト承認 

 

2024～25 年度会長選考委員会において、満場一致で次々年度会長として加藤恵司さんを推薦と決定。 

本人の承諾後、理事会においても推薦を承認。 

人事案件につき、会場の拍手をもって承認に至る。 

 

・加藤恵司さんより就任のご挨拶 

だんだん外堀を埋められまして、次々年度の会長をお受けすることになりました加藤です。よろしくお願い

いたします。24 年目の会長になる私の役目としましては、25 周年に向けて、クラブとしての長期事業とい

いますか、継続事業の方向性を考えながら、25 周年に繋げていければなと思っております。後藤年度で一

生懸命勉強させていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

議事 



●第 4 号議案 2024～25 年度役員・理事承認 

 

次年度会長 後藤達朗より推薦者を発表。拍手多数により承認。 

 

2024～25 年度の役員理事、承認ということで推薦させていただきました皆様方を紹介させていただきます。

まず、理事役員をご紹介いたします。加藤恵司さん、高木一浩さん、長谷川博久さん、華岡博之さん、中野敬

司さん、伊藤勝人さん、鈴木孝尚（たかひさ）さん、藤田光弘さん、鈴木亮さん、私(後藤)の、以上 10 名が

理事役員です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして理事をご紹介します。小田木基行さん、坂井光蔵さん、近藤雅彦さん、諸星圭吾さん、武田信秀さ

ん、安間利広さん、青山素久（もとひさ）さん、安間孝明さん、内田勝善さん、松本由紀彦さん、曽布川美登

里さん、大石莉帆さん、宇佐美英尚さん、以上 13 名です。理事役員及び理事合計 23 名を推薦させていただ

きました。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

     

   

     

     



 

 

 

 

 


